

La République du Centre, 4 juin 2019

AULNAY-LA-RIVIÈRE ■ Des efforts d'accessibilité et des travaux écologiques

La salle polyvalente inaugurée

Les élus ont salué, samedi, lors de l'inauguration de la salle des fêtes, le qualité de la restauration effectuée sur le bâtiment.

Ce samedi matin, la salle polyvalente nouvellement restaurée a été inaugurée.

Véronique Lévy, maire de la commune, a ouvert les discours. La cérémonie s'est déroulée en présence des sénateurs, Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury, d'Yves Tartiniville, vice-président du pays de Beauce Gâtinais en Pithiverais, des conseillers départementaux, Agrès Chanterreau et Michel Guérin, et de la sous-préfète Nadine Montell.

Une alliance entre modernité et histoire

Le désir de conserver le caractère patrimonial du style Jules Ferry de l'ensemble mairie-école fait que les importants travaux effectués par le cabinet d'architecture Cadan ne sont que peu visibles de l'extérieur.

Lorsque l'école du village a, depuis longtemps, disparu, comme c'est le cas à



SALLE POLYVALENTE. Le ruban d'inauguration a été coupé.

Aulnay-la-Rivière, la salle polyvalente devient l'âme du village. Elle joue, au sein des communes de faibles populations, un rôle essentiel de communication. Elle permet aux habitants de célébrer des événements familiaux mais aussi de se rencontrer lors des fêtes et des diverses activités organisées par les associations.

À travers les différents discours prononcés, l'aspect esthétique de cette salle a été souligné ainsi que son accessibilité aux personnes à mobilité réduite afin de ne laisser personne à l'écart de la vie sociale.

Les normes écologiques ont été respectées grâce au dossier CEE (certificat économie énergie) qui a

été monté. Le lien entre l'histoire, en conservant le cadre Jules Ferry et la modernité, en respectant les normes actuelles, a été apprécié. Les 370.000 € HT investis, dont un tiers en subventions de l'État, feront de cette salle un lieu propice au vivre ensemble et au lien social dont chaque habitant de la commune va pouvoir bénéficier. ■